

Dr. Andrés Chabrillón ABOGADO

Abogado del F. O. N. E. Argentino.
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia
Estudios—CALLE CORDOBA Y JUVES
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

Crónicas porteñas

La futura presidencia

Los candidatos—Sus declaraciones—Demócratas, radicales, socialistas—Palabras, palabras y palabras—El cementerio político.

Para LA TARDE

Estamos pasando por momentos intensos. Todo se reconcentra en las elecciones presidenciales próximas. No se piensa en otra cosa. La guerra con sus episodios sangrientos, queda relegada a cosa secundaria.

—¿Quién será presidente?
—¿Quién triunfará?

Tales son las preguntas, no contestadas, que monopolizan las discusiones públicas y privadas. En verdad que es un paso decisivo para la vida nacional ese que se va a dar.

Esta elección es de una importancia transcendental en este nuestro ambiente misérrimo. Pero dentro de su insignificancia tiene importancia por lo que tiene de verdad cívica, lucha franca, leal entre varias entidades que quieren encarnar las diversas aspiraciones nacionales.

Los del P. D. P.

Los del partido Demócrata Progresista han elegido sus candidatos en los señores Lisandro de la Torre y Alejandro Carbó. Dos nombres que en sí representan algo indefinido, sin programa tratado.

De la Torre ya sabemos quién ha sido. Radical santafecino en un tiempo, fugóse de ese grupo fundando la Liga del Sr. Diputado provincial por algunos meses pasó a ocupar una banca en el Congreso Nacional y en este sitio ha sido «leader» del partido Demócrata Progresista que fundara el doctor Demaría, tan injustamente olvidado.

Existió la creencia de que la Torre es el fundador y legítimo dueño de este partido. Eso es erróneo. El fundador fue el doctor Demaría, ayudado por otros prestigiosos hombres entre ellos el doctor Benito Villanueva, Ernesto Bosch, Carlos Meyer Pellegrini.

De la Torre se adhirió y como más osado inició un programa de lucha que le valió la jefatura del partido por sus continuas declaraciones de absoluto desinterés personal.

Pero no fue así. Se ha visto que en todos sus actos ha primado un egoísmo «teutónico».

Ante él, después él y siempre él...

Desde su famosa carta al doctor Molina de Córdoba, dicho sea de paso la inteligencia más sólida que tuvo el partido radical, que fue así como, una cepistola a los efesos; su telegrama no menos famoso hablando de Fenelón, Platón y Bousset, hasta su última elucubración donde habla de las «patéticas miserabilidades» no ha realizado ningún acto digno de mención.

Crotto, el senador radical, don Camilo, vate dolorense, «único y su propiedad» en el senado, está retratado en su labor de parlamentario a la violeta. Labor estéril.

Los únicos capaces, a mi entender, entre los que figuran son

ESPECIALIDADES DE LA FARMACIA MISIONES:

LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS
LA ATENCIÓN PERMANENTE
Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos TÓNICO PATICOD JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Lorenzo R. Piñero

ESCRIBANO NACIONAL
Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

«Ave César!...
Falta adaptarle la «marcha triunfal» de Rubén Dario.

El doctor Alejandro Carbó es persona inteligente, pero de una fuerza política nula. No representa a ningún núcleo ciudadano, pues, el que lo llevó al Congreso se ha dispersado después del triunfo radical en Entre Ríos.

Es por eso que la fórmula del Coliseo no llenó las aspiraciones de la mayoría y se apresuraron a dimitir prestigiosos miembros que le daban valor positivo.

Inició el desbande Benito Villanueva, siguiéronle los senadores Guinazú, Estévez, Terán y otros muchos. Ese caudal político que les resta los hace más pequeños, estando hoy día el P. D. P. a la altura de su jefe.

Los Radicales

He ahí un partido que es una verdadera lástima que no tengan más diplomacia en sus actos y sobre todo que no sean, sus dirigentes más capaces para las lides gubernamentales.

Su jefe, Hipólito Irigoyen, tipo faronico, se dedica a una furiosa labor literaria que deja chiquititos los disparates de cuantos poetas y «escritores» ecuatorianos andan por estas tierras.

Desde su famosa carta al doctor Molina de Córdoba, dicho sea de paso la inteligencia más sólida que tuvo el partido radical, que fue así como, una cepistola a los efesos; su telegrama no menos famoso hablando de Fenelón, Platón y Bousset, hasta su última elucubración donde habla de las «patéticas miserabilidades» no ha realizado ningún acto digno de mención.

Crotto, el senador radical, don Camilo, vate dolorense, «único y su propiedad» en el senado, está retratado en su labor de parlamentario a la violeta. Labor estéril.

Los únicos capaces, a mi entender, entre los que figuran son

pocos, muy pocos. Tales: José Luis Cantilo, toda una mentalidad; Vicente Gallo, inteligente y elegante, Marcelo de Alvear, gentil sportsman y estudioso; Le Bretón, hombre de iniciativa, autor de varios proyectos tendientes al bien colectivo; después vienen Sagarna, Loza, Oyhanarte, Laurencena, Amavet y... nada más. ¡Son tan mediocres los otros, los del Valle, Anibal Ríu, etc.!!

La convención para elegir sus candidatos no se reunirá hasta que estén próximas las elecciones presidenciales.

Ante mi extratezaja por esa demora, me decía un conspicuo radical:

—Es una treta de don Hipólito. Demorando así la fórmula no habrá tiempo de discutirla los elementos jóvenes. Eso es todo.

En efecto; me ha sido confirmada esta noticia.

Temen lanzar los nombres, no por lo «de la presidencia» que ha de ser sin disputa el pontífice Irigoyen, sino por lo del «vice».

Hay enormes fances, grandes apetitos que saciar y todos crden se con derecho a ser los más aptos para ello.

Tal es el momento radical. Allí veremos.

Los socialistas

Justo-Repetto. Esa es la fórmula. Ambos son parientes y tienen, hace tiempo monopolizada la jefatura de ese partido.

¡Guay! de quien no comulgue con ruedas de molino, si así lo mandan ellos.

Ahí están las víctimas: Palacios, Ugarte, Mantecón, y en otro tiempo, Ingenieros y Lugones.

Lema: acatación ó Justo-Repetto.

Hamlet

De todo eso no flota otra cosa que la de Hamlet: huela a podrido... ó bien: Palabras, palabras y palabras!.

Palabras lúneas las de Lisandro de la Torre en todos sus discursos; hojarasca, las frases de Irigoyen en sus cartas político literarias y en los discursos de sus adláteres y sectarismo crudo en la de los socialistas.

CASA IPA

RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente; Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

Ante todo este espectáculo de lucha por el poder, parece un cementerio político donde hablan, únicamente momias de un régimen articulado y oligárquico.

La nota juvenil, retonzona, de verdadero patriotismo, la que alegria el corazón y dá el verdadero empuje de progreso a una nación, ésta huela.

Vemos triunfante la exaltación personal en todas sus fases...

P. Planas Carbonell
Buenos Aires, Febrero 1916.

LOCALES

Nueva sociedad comercial

Bajo la razón social B. Wasmoy y Cia., acaba de formarse entre nosotros una nueva sociedad comercial que se dedicará a la compra y venta de gauchos a la compra y venta de gauchos e invernadas en Vuelta Ombú. La firma citada, iniciará sus operaciones con un capital de cien mil pesos. En dato este, que ciebla su solidez y constituye una buena garantía para llevar a buen término las operaciones del ramo a que va a dedicarse.

Hay que señalar complacidos,

Por sus excelentes condiciones
Todos prefieren el Jabón



que uno de los socios, el señor Pascual Vellía, es vecino de la Asunción del Paraguay y viene por primera vez a incorporar un capital de importancia a nuestros medio financiero.

CARNAVAL

Aproximase ya este señor de las risas y muecas grotescas, que anualmente nos visita. Este año, a juzgar por los preliminares que se notan para su acostumbrado recibimiento, su llegada será triste y carecerá de manifestaciones bulliciosas... El espíritu público apesadumbrado por las morderas de este momento histórico, no está predispueto para exteriorizaciones de alegría forzada, porque hay algo íntimo en el corazón que las impide. No se puede hacer ostentación de alegría carnavalesca, cuando en cada puerta ha golpeado con ademán amenazador la miseria, ni tampoco se puede hacer derroche de papipetos y serpenticas, cuando los contavos que tan a invertirse en esas cosas, sin importancia, se necesitan para atender necesidades mucho más perentorias. La misma Municipalidad, que siguiendo una tradicional costumbre era la que se preocupaba de dar brillo a los carnavales, este año no da señales de vida. Ha comprendido quizá, que esa plata del pueblo de la cual en el anterior carnaval se hizo abundante derroche, es plata sagrada, y plata que debe respetarse mucho, no injuriéndola en tonterías, mientras el vecindario clama porque se le disminuya los pesados impuestos que hacen tan costosa

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA
Bs. Aires sq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6 N.º 6. Zapallito con una brida y moño \$ 1.40

N.º 9 N.º 9. Botín para niñita con capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.20, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACION durante todo el mes gran cantidad de Broderies, Pertones, Pantalitas, Corset y pequinás de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro

TIBURCIO R. HUERTES

PIDA Ud. LA CERVEZA “CRISTAL” La más sana y agradable

Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR)

ALTO PARANA

(BRAZIL)

Floriente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTOS del IGUAZU y del GUAYRA. — Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc. — A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCIÓN—CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brazil)

la vida y pide con justicia que por lo menos con parte de esa plata se proceda al arreglo de ciertas calles, cuyo tránsito por ellas resulta peligroso... Por estas breves observaciones que apuntamos, puede calcularse que las carnesoladas del año 16, pasarán poco menos que desapercibidas, y ello constatará que el pueblo sabe guardar discreción cuando los momentos son difíciles y se tiene por delante un problema económico sumamente escabroso.

Después de todo, no creemos que tal circunstancia sea gestora de lamentaciones, excepción hecha de Taita Pancho, que este año no tendrá el consuelo de tragar unos cuantos pesitos de impresiones oportunas, cantando más tarde un himno a la Municipalidad por la acertada distribución del alumbrado y el delicado gusto artístico observado en la construcción del palco oficial, en el que Taita exhibió ante el público su *blanquísima* figura...

LA GUERRA EUROPEA

La batalla de Verdún—Triunfo completo de los franceses—Ansiedad en París—Los efectos de la artillería alemana—La llegada de Joffré—30.000 heridos—El Kaiser concentra 800.000 hombres en la zona de Verdún—Las pérdidas alemanas ascienden a 130.000 hombres—Orden imperial de luchar hasta morir—Manifestaciones patrióticas en París.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Febrero 29.—La legislatura salteña designó senadores nacionales al gobernador saliente, doctor Patrón Costas y al doctor Linares.

—Mañana cúmplase el segundo aniversario de la muerte del inolvidable aviador Newbery. Con tal motivo el Aéreo Club Argentino, concurrirá en corporación al cementerio de la Recoleta, a depositar flores sobre la tumba del extinto.

—El conflicto suscitado en la Cámara de Diputados, resolviéndose haciendo entrega de la presidencia al doctor Zeballos, al doctor Alejandro Carbó.

Londres, Febrero 29.—Anunciase que el príncipe Enrique de Prusia, ha sido nombrado comandante de la flota alemana del Mar del Norte.

Tokio, Febrero 29.—Despachos recibidos en esta capital, refieren que una división rusa se dirige a Dalyn, para embarcarse con destino a la Mesopotamia, en los buques japoneses.

París, Febrero 29.—La épica y formidabile batalla librada en Douaumont, terminó con un triunfo completo para los franceses.

La noche ha sido de las más terribles y sangrientas de la actual guerra, tanto por el número de combatientes como por la violencia del ataque. Durante la batalla en todo París era enorme la gran ansiedad reinante, mientras las noticias anunciaban que los alemanes se acercaban lentamente a las verdaderas defensas de Verdún.

La ansiedad llegó a adquirir tales proporciones que solo podría compararse con el primer mes de guerra. El bombardeo para la preparación del ataque que realizaron los alemanes, fue violentísimo y arrasó todas las

defensas levantadas por los franceses.

Se veían volar los pedazos de trincheras y parapetos hasta que ya no quedaba ningún abrigo para las tropas. Incontables millares de granadas revolvián el terreno sobre el que caían como una copiosa nevada.

Todos los bosques de las cercanías de Verdún, han sido transformados por los franceses en colosales obstáculos, habiendo tendido alambrados de púa de árbol a árbol y excavado muchas zanjás y trincheras. Desde la llegada del general Joffré, ha cambiado el aspecto de la batalla en favor de los franceses.

Hubo días durante la batalla en que fué necesario se limitara el tráfico comercial por los ferrocarriles, pues, todos los vagones de carga se emplearon en el transporte de tropas al frente donde se combatía, los que retornaban cargados de heridos. Los médicos de la Cruz Roja, calculan en 30.000 el número de heridos tenido por ambas partes.

Muchos de los heridos alemanes y franceses están muriendo en los llanos cubiertos de nieve, cuya agonía es terrible. El personal de la Cruz Roja, no puede prestarles auxilio, por insuficiencia de genta. El kaiser había concentrado 800.000 hombres en la región de Verdún, antes de iniciar la batalla. Las pérdidas de los alemanes ascienden a 130 mil hombres, o sea el 50 % del efectivo empleado en el ataque contra Verdún. En el curso del asalto contra los fuertes de Douaumont, todo un batallón germánico fué destruido por el fuego de los cañones franceses. Los alemanes obedecen a la orden imperial, de luchar hasta morir, an-

LA TARDE
Dirección, Redacción y Administración
COLÓN y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adiantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
» trimestre...	4.—		
» semestre...	7.50		
» año.....	15.—		
Número suelto...	0.10		
» atrasado	0.20		

Escuela S. de Varones
La inscripción de alumnos en este establecimiento, queda abierta desde el 25 del corriente, de 7 a 10 y 30 a m.
Posadas, Febrero 22 de 1916.

"A LA CIUDAD DE ROMA"
Castagnino Hnos. & Cia.
Casa de confianza fundada el año 1882
Calle San Martín esq. San Juan
ROSARIO DE SANTA FE

Una de las más importantes y más completa de Sud América.—Importadores de máquinas agrícolas en general.
Único representante en Posadas **PEDRO GIOIO**—San Martín esq. Rivadavia.
Soliciten catálogos y Sección Sastrearía, muestras y medidas.

Trabajos Comerciales
DE TODAS CLASES
Fida Cú. en la Imprenta ALBERDI

tes de rendirse. Fué suspendido el tráfico ferroviario durante 24 horas en los ferrocarriles de Luxemburgo, con el propósito de transportar los heridos germanos caídos en Verdun a Alemania. En el término de dos días pasaron 41 trenes alemanes repletos de heridos. De la región de Souchez, llegó un tren que conducía 1100 cadáveres, los que fueron inmediatamente incendiados.

París, Febrero 29.—Durante la noche de ayer realizáronse en esta capital varias manifestaciones patrióticas, dando vivas a las tropas aliadas por el nuevo éxito obtenido sobre el enemigo en Verdun.

Crónica Social

Biógrafo Misiones

Como anunciamos ayer, hoy se exhibirá en este biógrafo la película de guerra en 12 partes, titulada «Los Usurpadores», cuyo argumento es de palpitante actualidad.

Recreo Posadas

En este Cine se realizará mañana la acostumbrada función, exhibiéndose la novedosa cinta «Ojos que vieron».

Viajeros

Regresaron de su establecimiento de campo, en el Paraguay, el señor Juan Barthe y su esposa señora Elisa L. de Barthe.

Enfermos

Hállase ya casi restablecida la señora María O. de Rodríguez. —Mejorada la señora Delia L. de Milani.

Almacén Popular

Acaba de recibir un gran surtido en artículos de su ramo y que damos nómina de algunos de ellos:
Basalio de Sernunga, Aceite Adio Italiano, Café achicoria, Pisallilli con mostaza, Cebollitas, Pasas de higos Españolas, Pescados en salmuera, Aceitunas, mazzanillas en latas de 1 y 2 kilos, Alverjas partidas, Lentejas, Garbanos en bolsitas y asueltos, Aguas Minerales, Dulces Reinaita, Pate-fol gras, Café Malta, Dulces de leche, Biricosos Canale, Duraznos de California, Jamón Fox, Salame de Milán, Quesitos del Chubut, Chorritos españoles; hay en existencia 14 clases surtidas de Fritos.

GALLETAS ESPECIALES
para familias

K° 0.30 ctvs. 10 K° 2.80
se vende en

ALMACÉN POPULAR

Enrique Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR
PRESUPUESTOS—PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
Por más informes concurrir casa del señor JOSÉ FERRÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Pompas Fúnebres
DE
MATÍAS Y NIETO
CALLE SAN MARTÍN Y 25 DE MAYO
LA MISMA VEREDA DE LA IGLESIA A TRES CUADRAS DE LA GOBERNACIÓN
TELÉFONO N° 6

Esta Empresa por las varias facilidades en que cuenta con sus trabajos y por la mucha variación en cajones de todas clases y medidas, que tiene en existencia. 15 capillas ardentas, de ricos géneros, todas nuevas y modernas. Coches fúnebres en blanco y en negro, y seis coches de acompañamiento todo de su propiedad.

Ofrece al público por el valor del cajón con el precio de catálogos que tiene a la vista, de este año, de las fábricas de Buenos Aires, todo el servicio completo de Capilla y coche fúnebre a gusto del cliente. El servicio será atendido por sus propios dueños, a cualquier hora del día y de la noche, con todo esmero e higiene, con el coche Furgón.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO
CAPILLA DE LUJO A 48 LUCES, PRIMERA Y ÚNICA EN POSADAS
Mortajas de todas clases para hombres y señoras

NOTA—Todo reclama que hiciera otra cualquier empresa ofreciendo los servicios más baratos y superiores a los nuestros, LA UR ERROB, por que siempre daremos a costa de NUESTRO SUOR Y TRABAJO, los precios más económicos y superior servicio por las facilidades con que contamos, y seguiremos atendiendo al público con todas las atenciones que son requeridas en estos casos.

Matías y Nieto.

Gran Biógrafo Misiones
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO
Local cómodo y espacioso
AL AIRE LIBRE
Estrenos continuos de las más novedosas e interesantes películas
NITIDEZ EN LAS EXHIBICIONES
Domingo 27
La Banda de las Cifras

¿Queréis vestir a la moda?
LA CASA TERZI Satisfará vuestro deseo
Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerpulosidad hasta el último detalle
Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccionado sock de mercaderías inglesas
Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equipación
CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Aluquería Española
DE
Manuel Molina
FRENTE AL BANCO ESPAÑOL
PRECIOS SIN COMPETENCIA
Alfilar \$ 0.20
Cortar el pelo 0.30
Cortarse a precios módicos. Esmerado y limpio.

Escuela Elemental N.º 6
INSCRIPCIÓN

Desde la fecha queda abierta la inscripción con el siguiente horario: De 7 a 11 m. y de 3 a 5 p. m.
Nota.—Todo alumno que no haya cursado en otra escuela debe presentar el certificado de promoción y el de vacueta. Febrero 21 de 1916.

Se vende
Terreno mts. 50 x 100 todo almirado plantado con casa de material de tres cuartos, cocina, horno, moderno parral. Pozo con 2 metros de agua permanente. Sobre el camino real a Apóstoles ante la Escuela de Villa Lanús. Se pide por tener que presentarse sus dueños, un escribano A. De Negri Calle Buenos Aires (Casa Magadán).

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.
Lancha "Paranay"

Viajes a Itacá todos los Sábados \$ 1.50 ida y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacá a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasarse a 5 \$ por hora. Los boletos para Itacá se expedirán cada la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasarse deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Bajos Comerciales
DE TODAS CLASES
en la Imprenta "ALBERDI"

la Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las condiciones y los precios.

P. CHAPOV y GIRSON
POSADAS MISIONES

MODISTA
De la Escuela Superior de Corte de ROMA
Julia B. de Stefanini
TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar esq. 3 de Febrero—POSADAS

"LA ARGENTINA"
Mueblería y Carpintería
DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, á precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos
Calle Achacacho y Sarmiento
POSADAS Misiones

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO-QUIRÚJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junín entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI
Constructor de obras

Planos y presupuestos.—Construcciones en general.—Venta de cal viva de Córdoba, Portland cemento, Portland blanco—Tierra Romana amarilla. Pisos y cieloraso pino tra.—PRECIOS MODICOS.

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS
Miguel Angel Martínez
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES y COMERCIALES.
Calle Colón entre San Martín y Sa. A miento.

Leonie R. de Alvarenga
MODISTA

Avisa a su distinguida clientela y a las familias, que ha reabierto su taller de modista, donde estará atendida esmeradamente y a precios sin competencia.
Calle San Martín entre Buenos Aires y plaza 9 de Julio.—Única representante de los corsés MAETI

Eduardo R. Bianchi
ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN

Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE JUNÍN Y SAN LUIS
POSADAS MISIONES

Recreo POSADAS

Empresa Damos—CINEMA

Funciones: Jueves, Sábado, Domingo y días feriados
Los grandes estrenos de la semana—Los films sensacionales

— Marzo 1 —
Ojos que vieron
— Marzo 4 —
El Tren de los Espectros

Gran Empresa de Pompas Fúnebres Pignataro y Cía.

ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD.— CALLE SAN MARTIN FRENTE AL DEPARTAMENTO DE POLICIA

Participamos al distinguido público que en la fecha hemos establecido en esta ciudad, en la calle arriba mencionada, un servicio completo de Pompas Fúnebres de primer orden, con aparatos y útiles iguales a lo mejor que se usa en Buenos Aires, contando con un personal práctico en el ramo. Atenderemos todo servicio que se dignen encomendarnos con prontitud y esmero y a precios muy módicos. Encargados de todas las transacciones ante las autoridades competentes Registro Civil y Municipales. Para servicio de lujo contamos con los regios estilos Napoleón y Remoncimiento y con atuados de los últimos y mejores modelos perfeccionados, forrados con plomo y otros con cine.

ATENCION

La casa establece un servicio de lujo con capilla ardiente, cajón fúnebre a cuatro caballos y coche de duelo. Servicio que se acostumbra cobrar \$ 500, la Empresa cobrará solo \$ 150.
Todo servicio que no esté indicado en este aviso, se trata de antemano, por lo que les pedimos en caso de necesidad, consulten nuestros precios, en la seguridad que por su modestia les aceptarán.
A los pobres y Sociedad de Beneficencia, Cosmopolita Obreros y demás sociedades de Socorro Mútuas, se cobrará únicamente el cajón, teniendo la casa ataud al infinito precio de ocho pesos dando fúnebre gratuito.

Asistencia Pública Nacional
Compra de víboras

Esta Asistencia acepta las donaciones que se quiera hacerle de Víboras venenosas y paga un peso 2/3 a quien desee venderlas. Las víboras deberán ser sanas y conservar sus colmillos. Se preferirá las más virulentas: Yarara, Coral, La Cruz, Cascabel, Nandurá, etc.
Estos ofidios se destinan al Instituto Bacteriológico para preparar el suero antivenenoso contra las víboras de la región.
La Dirección.

Escuela Normal M. de la Nación

DEPARTAMENTO NORMAL
Por resolución de la Dirección, los alumnos de este departamento, aplazados, deberán rendir sus exámenes complementarios el día 24 del corriente a las 7 a. m. como así mismo los aplazados de 1º grado.
Exámenes de ingreso el día 28. Solicitudes de becas se reciben hasta el 29 del corriente.
DEPARTAMENTO DE APLICACIÓN
Los aplazados comenzarán sus exámenes complementarios el 28 del corriente. Exámenes de ingreso el 28. La inscripción comenzará el 2 de Marzo, cerrados el mismo día.

"Farmacia del Pueblo"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OBRERAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Rocetas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repartirlas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

Escuela de Agricultura

Esta Escuela llama a licitación hasta el día 9 de Marzo próximo para la provisión de pan, gallina, carne y leche durante el año 1916.

El pliego de condiciones se encuentra en la Secretaría a disposición de los interesados.

Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirá el día indicado a las 8 a. m. en presencia de los interesados que concurrán. Posadas, Febrero 9 de 1916.

El Secretario-Administrador

'La Moderna'
CARNICERIA

Unica en la Capital que carnea con limpieza y siempre tiene carne gorda, buen corte estilo Buenos Aires, trato esmerado y atención especial
== a los clientes a domicilio ==

LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO
Larguen a sus carniceros y prueben con
"La Moderna"

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lo es de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Titulo provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Titulo Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES y Á PLAZOS — TIE-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
— CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Poluquería, Horno de Ladrillos, y anexo á esto las colonias de Gramajo y Killmer, y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortaliças, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es ochar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRI, calle Bs. As., (casa Magaldi)

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, restando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.
NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 5 p. m.

MATRICULA ESCOLAR

1816-9 de Julio-1916

ALBUM ESCOLAR DE MISIONES

Homenaje al 1er. Centenario de la
Independencia Argentina

Esta obra, la primera en su género que se publica en los Territorios, está destinada á poner de relieve, mediante su abundante material gráfico y literario, la historia educacional de Misiones.

Se presta entre los amigos de la educación por acciones de diez pesos con opción á un ejemplar ó su reembolso íntegro después de la venta.

El beneficio que hubiera será destinado á la creación de bibliotecas escolares circulantes para niños.

Nota—Los interesados pueden dirigirse á la Comisión organizadora en San Javier (Misiones) ó subcomisión Posadas.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires á las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción á Bs. Aires á las 8.50 p. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires á Asunción á las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires á las 6 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires á las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia combinación Bs. Aires á las 8.50 p. m.

'Marmolería y Lapidaría' ACADEMIA de MÚSICA

Alejandro Mercanti

ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes á gusto de los interesados. Hay en depósito columnatas para parapetos.

"TONICO PATICOD"
Farmacia "Misiones"

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, e instrumentos de cuerda.—Leción á honorarios módicos.—Clases en la Academia y domicilio atendidas personalmente los profesores José Amorós y A. Martini.—Calle Colón entre San y Sarmiento.

Venta de toda clase de música ó montos músicos.
Representantes entre otras marcas á suma los pianos "Grisler" construidos presuntamente por estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en mejores condiciones de economía y facilidad.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DÍAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden

pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdiel, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES